

Kinder verschönern den Dorfplatz

Spieleerische Umwelterziehung: unterwegs im Grün des Stadtteils.

Von Patricia Friedek

Dönberg. Unter dem Motto „Unterwegs in unserer Stadt“ erkunden die Vorschulkinder des evangelischen Kindergartens Dönberg den Stadtteil. Kürzlich konnten sie beim Blumenzwiebel-Setzen im Dönberger Park Natur hautnah erleben. „Die Aktion hat zugleich das Ziel, dem Bürgerpark Blumen zu geben und die Leute zu erfreuen“, sagt Hans-Christian Eckhardt, Geschäftsführer des Betriebs Gärten von Eckhardt.

Narzissen und Krokusse sollen im kommenden Frühjahr aus den gepflanzten Zwiebeln entspringen. Bis zu sieben Zwiebeln passen in ein Loch, jedes Kind hat eine Schippe, mit der es Erde und Sand über die Blumenzwiebeln schütten kann. Danach haben sie die Aufgabe, das Loch wieder zu verschließen.

Johannes (5) hat einen besonderen Trick: Er hüpfte einfach so lange darauf herum, bis es fest verschlossen ist. „Ich hab sogar zwei Löcher alleine gemacht“, sagt Evelina (5) stolz. Der Pflanzaktion vorausgegangen waren eine Führung durch den Gartenbetrieb und ein gemeinsames Frühstück.

Bereits zum zweiten Mal nimmt der Kindergarten an der Aktion vom Garten-, Land-



Hans-Christian Eckhardt setzt im Dönberger Park mit Kindern Blumenzwiebeln. Das scheint viel Spaß zu machen. Foto: Stefan Fries

schafts- und Sportplatzbau NRW teil. Landesweit beteiligten sich zahlreiche Landwirtschaftsbetriebe an der Aktion. Spielerische Umwelterziehung stand im Vordergrund. Eckhardt: „Die Kinder waren letztes Mal so begeistert, dass wir es unbedingt wiederholen wollten.“

Der Kindergarten liegt nicht weit von der Firma entfernt, so dass die Gruppe den Betrieb zu Fuß erreichen kann. „Es war eine tolle Idee, wir haben uns gern auf den Weg gemacht“, sagt Er-

zieherin Birgit Manns. „Alle Kinder machen gerne mit“.

„Unterwegs in unserer Stadt“ ist ein Vorschulthema des Kindergartens: Mit den Erziehern besuchen die Vorschulkinder Betriebe am Dönberg. Dabei lernen gleichzeitig auch ihren Schulweg kennen und gewinnen an Sicherheit.

Als Erinnerung an die Aktion darf jedes Kind einen Topf mit einer selbst eingepflanzten Narzissen-Zwiebel mit nach Hause nehmen.